Nach wie vor ist es Aufgabe der Leiter der operativen Diensteinheiten, die zweckmäßigste, politisch und politisch-operativ wirksamste Abschlußart festzulegen und entsprechend der verfolgten politischen Zielstellung dabei alle Abschlußarten zu nutzen.

Ein operativer Erfolg besteht somit nicht nur in der Realisierung eines Operativ-Vorganges mit der Einleitung eines Ermittlungsverfahrens, in dem feindlich-negativen oder anderen kriminellen Elementen ihre Straftaten zweifelsfrei nachgewiesen werden. Ein operativer Erfolg liegt auch dann vor, wenn wir tatsächlich wissen, "Wer ist wer?", wenn wir die Ursachen, begünstigenden Bedingungen und Umstände für die verdachtbegründenden Handlungen und für die aufgetretenen Schäden und Gefahren festgestellt und die notwendigen Veränderungen der Lage erreicht haben, wenn wir vom Feind irregeleitete und mißbrauchte Personen für unsere Gesellschaft zurückgewinnen, wenn wir unsere operative Basis weiter stärken.

Am erfolgreichsten arbeiten wir dann, wenn wir erkannte Feinde und andere kriminelle Elemente isolieren, wenn wir von vornherein vorbeugend verhindern, daß sie uns durch strafbare Handlungen Schaden zufügen, wennwir es gar nicht erst dazu kommen lassen, daß Bürger durch den Feind auf seine Positionen gezogen und für seine subversiven Machenschaften mißbraucht werden können.